

年頭にあたって



沼田市長
星野 己喜雄

新年明けましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、夢と希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、日本各地に深刻な影響を与えた豪雨や猛暑、竜巻などの異常気象をはじめ、微小粒子状物質PM2.5の 대기汚染など不安な話題が相次ぎましたが、富士山の世界文化遺産登録や2020年夏季オリンピック・パラリンピック東京開催の決定など、景気浮揚につながる明るい話題も数多くありました。

本市では、108メートルの老神温泉大蛇みこしのギネス世界記録認定や夏の甲子園で優勝した前橋育英高校野球部の本市出身選手の素晴らしい活躍のほか、本市の新たな魅力を発見すべく横浜商科大学や日本旅行写真家協会、JAFと連携した観

迎春

光振興の強化、さらには沼田花火大会の復活や念願の椎坂バイパス開通など、未来へ向けた大きな飛躍と発展を、市民の皆さまとともに感じることができた年でありました。

今年、市制施行60周年、合併後10年を迎える記念すべき年であり、4月からは、「花と緑のぐんまづくり2014 in沼田」ふるさとキラキラフェスティバルをはじめ、各種記念事業の開催を予定しておりますので、市民の皆さまと一体感を醸成し、事業推進を図ってまいりたいと考えております。

現在の社会情勢は、長く続いた景気低迷から回復傾向にあるとはいえ、中山間地の地方都市での景気回復にはいまだに時間を要すとされており、引き続き「水と緑の大地 田園空間都市」実現のため、第五次総合計画後期実施計画を推進し、創造性豊かな明るく元気なまちづくりを職員一丸となり、全力で取り組んでまいりますので、今後とも一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、新しい年が市民の皆さまにとって実りの多い年でありますよう心からご祈念申し上げます。年頭のごあいさついたします。

新年を迎えて



沼田市議会議長
大竹 政雄

市民の皆さま、新年明けましておめでとうございます。平成26年の新春を健やかに迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

また、日頃から市政発展のために多大なご理解と絶大なご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、わが国を取り巻く社会経済は、厳しい時代から徐々に回復に向かつております。昨年は、2020年オリンピック・パラリンピックの東京開催が決定したことや、夏の全国高等学校野球選手権大会で、前橋育英高校野球部の選手として本市出身者が活躍し、初出場・初優勝の快挙を成し遂げられましたことは、日本国民にとつて、また、沼田市民にとつても夢と希望と誇りを与えられた年でもありました。

本市におきましては、第五次総合計画後期実施計画の推進を図るべく、

「安全・安心」、「教育・文化」、「健康・福祉」、「産業・観光」および「エネルギー・環境」の5つの柱を重点として、急速な少子高齢化や低迷する地域経済動向による市税の減少などを克服するために、行財政改革の推進や市民との連携・協働の下、創造性豊かな明るく元気なまちづくりを進めてまいります。ぜひ、皆さまの積極的なまちづくりへの参加およびご協力を期待するものであります。

議会としましては、開かれた議会、より身近な議会の実現を念頭に置き、議会運営に努めるとともに、市民の皆さまのご意見やご要望を真摯に受け止め、市民生活を最優先に、福祉・医療・環境・産業振興・まちづくりなど、現在本市が抱えているさまざまな課題に取り組んで、本市のさらなる発展のために、努力してまいりますと考えておりますので、皆さまのご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今年、市制施行60周年という記念すべき年であります。市民の皆さまとこの佳節をお祝いするとともに、この1年が沼田市ならびに皆さまにとって輝かしいものでありますように心からお祈り申し上げます。新年のごあいさついたします。